

## FONTCOUVERTE

# 1 740 euros collectés au profit du Téléthon



**La 37<sup>e</sup> édition des animations pour le Téléthon a été un succès.**

MICHEL DEJEAN

Un bon nombre d'associations ainsi que la médiathèque se sont mobilisées samedi 9 décembre pour participer au Téléthon. Le menu était copieux. À 13 h 30, les randonneurs étaient accueillis par Fontcouverte en marche pour s'élancer sur les sentiers sur un circuit de six kilomètres, bravant courageusement la pluie. Pendant ce temps, à la salle des fêtes, l'association Pic et Pic et Corps et Graphe présentait un spectacle de danse. À leur retour, les randonneurs ont été réconfortés par le club de yoga qui leur a proposé une séance d'étirements et de relaxation. Puis Serpent d'eau a assuré une démonstration de taï-chi. À 17 heures, Fontcou-

verte animations s'activait aux crêpières tandis que les Bons Vivants aidés par les Aînés ruraux préparaient le repas du soir. Celui-ci était animé par le duo de chanteurs Synapse qui a interprété un répertoire de chansons françaises. La soirée s'est terminée en se défoulant sur de la musique disco.

### **Tableaux en vente**

Tout au long de l'après-midi, des articles de sport, des photos et des tableaux étaient en vente. La commune a récolté 1 740 euros qui ont été reversés à l'AFM Téléthon. Cette 37<sup>e</sup> édition a été un succès et s'est déroulée dans une bonne ambiance.

**Geneviève Aubert**